

Cali, mayo 25 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Olindo Reis De Oliveira](#) | [Contáctenos](#) | [Versión PDF](#) | [Salud](#) | [Mascotas](#)

■ Otro paso por descontaminar río Cauca

Comienza construcción de planta de tratamiento de aguas residuales en Zarzal



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 24 de Mayo, 2023

Un nuevo paso dio el proceso de recuperación del río Cauca con el inicio de la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales en el municipio de Zarzal.

La megaobra descontaminará las aguas servidas de más de 67 mil habitantes del área urbana que se vierten al río Cauca al año 2048.

Con un evento donde se colocó de manera simbólica la primera piedra en terreno, se dio inicio oficialmente a la construcción de la planta para esta localidad.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC, dijo al respecto que “**seguimos dando pasos firmes en la descontaminación del río Cauca**, esta planta de última tecnología, aportará de forma considerable al mejoramiento del estado del recurso hídrico en nuestro departamento, esto ha sido uno de los pilares de la actual administración de la CVC, por lo que actualmente se adelanta la construcción de estas plantas en diferentes zonas del Departamento”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Inaplazable suspensión del suministro de gas en Cali y el Valle del Cauca](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Alerta naranja en Cali por desabastecimiento de gas](#)

El funcionario explicó que **“devolverle la vida y recuperar la biodiversidad de los cuerpos de agua, y en especial del río tutelar de los vallecaucanos, ha sido nuestra prioridad”**.

Fases

El sistema de tratamiento comprende dos fases, **la primera fase considera 49.056 habitantes y la segunda 18.340 habitantes.**

La fase I de la ptar considera para su sistema las unidades de tratamiento preliminar del agua residual, el tratamiento biológico, el tratamiento de lodos y el tratamiento de biogás.

Este proyecto no sólo es un logro en materia ambiental para esta región del Departamento, sino que también **traerá consigo un impacto social positivo, pues la mano de obra será contratada con personas de la comunidad.** Se generarán alrededor de 220 empleos directos y más de 1000 indirectos.

“Estamos iniciando la obra más grande en 114 años de historia de Zarzal, es la obra de mayor relevancia y de mayor recurso conseguido, todo aportado por la CVC”, dijo María Teresa Giraldo Rendón, alcaldesa de los zarzaleños.

0 comments Sort by Oldest



Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Toman medidas ante amenazas en Buenaventura

Con el fin de garantizar el normal desarrollo del Programa de...

Vence plazo para autodeclarar vertimientos

Un llamado a las empresas que deben presentar la autodeclaración ...

Masivo operativo contra el crimen

En un masivo operativo llevado a cabo en el norte del Valle, la Policía...

